

18.42

Abgeordneter Mario Lindner (SPÖ): Frau Präsidentin! Frau Abgeordnete Neumann-Hartberger hat zu Beginn Ihrer Rede behauptet, dass wir heute ein Verbot von Operationen an intergeschlechtlichen Kindern verabschieden. Das ist unrichtig.

Ich berichtige tatsächlich: Wir beschließen heute eine Entschließung, die besagt, dass die BundesministerInnen für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz sowie für Justiz und für Frauen, Familie, Jugend und Integration ersucht werden, Maßnahmen zu setzen, um intergeschlechtliche Kinder und Jugendliche und ihre körperliche Unversehrtheit wirksam vor medizinisch nicht notwendigen Eingriffen zu schützen. *(Beifall bei der SPÖ.)*

18.43

Präsidentin Doris Bures: Ein zweites Mal zu Wort gemeldet hat sich Frau Abgeordnete Ewa Ernst-Dziedzic. – Bitte.